

コロナ禍「勝ち組」写真館の戦略

成人式で着付けも 客単価上げ収益増

経済#アナトミア
解剖学

新型コロナウイルスの影響でイベントなどが減少する中、意外にも写真スタジオの好業績が目立っている。こじも写真館を展開する大手のスタジオアリスは4日、令和4年2月期の最終利益予想を従来の26億円から36億円（前期比48・4%増）に上方修正した。小規模な街の写真館でも、この1年で受注や売り上げを10倍以上伸ばした事業者がある。撮影機会が激減するコロナ禍で業績を好転させたその戦略とは。

「客単価が大きく上がったことが要因の一つだ」。スタジオアリスの担当者は好業績の理由をこう明かす。大きく貢献したのが、昨年から全国展開を始めた成人式向けの撮影サービス「ぶりホーだ」。利用者はアリスが用意した千種類を超える振り袖から好きなデザインのものをレンタルでき、小物の用意から着付け、撮影、アルバム作成までをセットにして一律約10万円でサービスを受けられるというものだ。

コロナ禍を踏まえ、直接店舗を訪れなくても自分の写真と振り袖のデザインを当てはめ、スマートフォン上で似合うかどうかを確認できる「バチャル試着」機能も用意。

「チャル試着」機能も用意。

「チャル